

# AKDB Hausmesse in Landshut

**[30.4.2012] Knapp 250 Besucher folgten der Einladung der AKDB und informierten sich auf der Hausmesse Niederbayern über das umfassende Produktportfolio sowie Zukunftstrends der kommunalen IT.**

Zur Hausmesse Niederbayern der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), die am 24. und 25. April 2012 in Landshut stattfand, kamen knapp 250 Besucher. Die Vertreter der Kommunen informierten sich über das Produktportfolio des IT-Dienstleisters. So stand beispielsweise das Bürgerservice-Portal im Fokus, mit dem Bürger Behördengänge online erledigen können. Des Weiteren ist die AKDB nach eigenen Angaben im Bereich Personenstandswesen mit dem Aufbau und Betrieb des neuen Zentralen Elektronischen Personenstandsregisters ZEPR betraut. Das neue Finanzverfahren Zentral Dialog mit den Serviceleistungen im Rechenzentrumsbetrieb wurde auf der Hausmesse ebenfalls gezeigt. Außerdem informierte der Gastredner Stefan Graf vom Bayerischen Gemeindetag über die Herausforderungen der Energiewende für Kommunen. (cs)

<http://www.akdb.de>

Stichwörter: Fachverfahren, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), Bürgerservice-Portal, Personenstandswesen, Finanzwesen

*Bildquelle: AKDB*

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)